

# Pastikan Kualitas dan Keunggulan Pendidikan Terus Meningkat, Program Studi S1 Ekonomi Syariah FEB UPNVJ Berhasil Raih Akreditasi Unggul

Senin, 26 Agustus 2024 12:06 WIB



**HumasUPNVJ** - Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis UPN "Veteran" Jakarta (<https://www.upnvj.ac.id/id.html>) baru-baru ini meraih akreditasi unggul dari oleh badan akreditasi LAMEMBA. Pencapaian ini menandai langkah besar dalam komitmen institusi untuk menyediakan pendidikan berkualitas tinggi, khususnya di bidang ekonomi syariah. Akreditasi unggul ini merupakan pengakuan terhadap kualitas pendidikan, pengajaran, dan pengelolaan program studi. Tim penilai badan akreditasi LAMEMBA mengapresiasi berbagai aspek dari Program Studi Ekonomi Syariah FEB UPNVJ, termasuk kurikulum yang relevan, fasilitas pendukung yang memadai, serta kualitas dosen dan penelitian yang dilakukan.

Dekan FEB UPNVJ, Jubaedah menyatakan, "Akreditasi UNGGUL ini adalah refleksi kinerja seluruh civitas akademik yang mengidentifikasi kekuatan dan kelemahan serta merumuskan langkah-langkah strategis untuk perbaikan di masa mendatang. Artinya akreditasi yang kita peroleh ini ialah keberhasilan dari upaya bersama dan dedikasi yang tiada henti. Akreditasi merupakan langkah penting untuk memastikan kualitas dan keunggulan pendidikan yang tawarkan kepada mahasiswa, serta untuk memenuhi standar-standar yang ditetapkan oleh badan akreditasi LAMEMBA", ucapnya "Akreditasi UNGGUL bukanlah akhir dari perjalanan prodi, melainkan awal dari komitmen baru untuk terus berinovasi dan memperbaiki diri. Kami bertekad untuk menjadikan hasil akreditasi ini sebagai motivasi untuk bekerja lebih keras, lebih cerdas, dan lebih baik lagi serta berkomitmen untuk terus meningkatkan mutu Tridharma Perguruan Tinggi demi mewujudkan Visi dan Misi Prodi maupun Fakultas. Terima kasih kepada semua pihak yang telah terlibat dalam proses akreditasi disemua Prodi di FEB. Semoga Allah SWT/Tuhan YME senantiasa memberikan bimbingan dan kekuatan kepada kita semua dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab untuk mencapai Visi dan Misi", tutup Jubaedah diakhir wawancaranya

Program Studi Ekonomi Syariah diharapkan dapat terus berkembang dan berinovasi dalam menghadapi tantangan global, serta menjawab kebutuhan industri dan masyarakat. Dengan akreditasi unggul ini, UPNVJ tentunya semakin memperkuat posisinya sebagai salah satu perguruan tinggi terkemuka di Indonesia yang berfokus pada pendidikan ekonomi syariah berkualitas.

---

Export tanggal : Senin, 13 April 2026 Pukul 14:45:45 WIB.

Exported dari [ <https://www.upnvj.ac.id/berita/2024/08/pastikan-kualitas-dan-keunggulan-pendidikan-terus-meningkat-program-studi-s1-ekonomi-syariah-feb-upnvj-berhasil-raih-akreditasi-unggul.html> (<https://www.upnvj.ac.id/id/berita/2024/08/pastikan-kualitas-dan-keunggulan-pendidikan-terus-meningkat-program-studi-s1-ekonomi-syariah-feb-upnvj-berhasil-raih-akreditasi-unggul.html>) ]

---